

8^E JOURNÉE START-UP INNOVANTES DU SNITEM : DEUX NOUVEAUX LAURÉATS ET PRÈS DE 1 500 INSCRITS

Devenu un rendez-vous incontournable dans l'écosystème des start-up santé liées à la MedTech, la 8^{ème} édition de la journée start-up innovantes du dispositif médical, organisée par le Snitem (Syndicat National des Technologies Médicales), a eu lieu ce mardi 4 avril à la Cité des Sciences et de l'Industrie à Paris. Cette année, les enjeux liés à la réglementation, à l'accès au marché, à la digitalisation, ou encore à la transformation du système de santé ont été au cœur des échanges. L'occasion également de mettre en lumière les innovations du secteur en récompensant notamment deux start-up lors du concours « Start-up innovantes du dispositif médical » : Eppur et Avatar Medical.

L'édition 2023 de la journée start-up innovantes du Snitem, en présence du Ministre de la Santé et de la Prévention, François Braun, et du Ministre délégué chargé de l'industrie, Roland Lescure, a réuni près de 1 500 acteurs de la Medtech. A travers l'organisation de 9 ateliers, 5 tables rondes, et de nombreux débats et interventions, ces acteurs ont pu échanger sur des thématiques diverses répondant aux problématiques et enjeux actuels du secteur : Comment participer à la transformation du système de santé et quelles solutions ? Comment créer des produits pour changer la vie des professionnels de santé ? En quoi la digitalisation est-elle catalyseur du développement, de la certification et de la fabrication des dispositifs médicaux ?

Cette journée est également un rendez-vous important pour les start-up qui souhaitent échanger sur des projets, démarrer de nouvelles collaborations ou encore rencontrer de potentiels investisseurs. Près de 1300 rendez-vous ont été organisés, via la plateforme de mise en relation proposée par le Snitem, dans l'espace BtoB dédié.

« Nos créateurs de startup nous font du bien par leur créativité, leur enthousiasme, leur détermination à éliminer les obstacles qui leur barrent la route » Laurence Comte-Arassus, Vice-Présidente du Snitem

START-UP LAURÉATES 2023

Comme chaque année, le concours « Start-up innovantes du dispositif médical » était très attendu. L'occasion de découvrir des innovations et de fédérer l'ensemble des acteurs, notamment le jury qui était composé de 11 entreprises cette année (Bpifrance, Alliance

EMT, GE Healthcare, Medtronic, Nexialist, Peters Surgical, ResMed, Siemens Digital Industries Software, Urgo Medical, Vygon, et Winnicare). Parmi les 46 candidatures reçues, 12 start-up ont été sélectionnées et sont venues présenter leur innovation. Cette année, deux prix « coup de cœur » ont été exceptionnellement attribués par le public. En effet, deux start-up ont comptabilisé le même nombre de votes.



EPPUR, LAURÉAT DU « PRIX DU JURY » & « PRIX COUP DE CŒUR DU PUBLIC » 2023

Cette start-up a développé le premier système de freinage pour fauteuil roulant manuel avec une paire de roues adaptable pour freiner sans se blesser.



AVATAR MEDICAL, LAURÉAT DU « PRIX COUP DE CŒUR DU PUBLIC » 2023

Spin-of de l'Institut Pasteur et de l'Institut Curie, cette start-up développe un logiciel qui crée des représentations 3D interactives à partir d'images médicales (IRM, CT-scan) en réalité virtuelle.

[Plus d'informations sur cette 8^{ème} édition : ici](#)

À propos de la journée start-up innovantes du dispositif médical

Créé en 2016 par le Snitem, cet événement a pour objectif de réunir l'ensemble des start-up Medtech et leur écosystème pour échanger, tout au long d'une journée, sur les enjeux réglementaires, l'accès au marché, le financement et le développement à l'international.

Chaque année, des conférences et des ateliers sont organisés sur les parcours des start-up et les nombreux défis à relever. Un espace innovation regroupe les start-up sélectionnées pour les 2 prix, prix coup de cœur du public et prix du Jury, l'occasion de présenter leur innovation, d'échanger sur leurs projets de développement et de sensibiliser des investisseurs potentiels ! L'espace de RDV BtoB permet la mise en relation de l'ensemble des acteurs présents (en moyenne 1000 personnes) dans un cadre convivial et propice aux échanges, une belle occasion d'organiser son networking.

À propos du Snitem

Créé en 1987, le Syndicat national de l'industrie des technologies médicales (Snitem) rassemble les acteurs de l'industrie des technologies et dispositifs médicaux y compris les entreprises impliquées dans le numérique en Santé. Il fédère près de 600 entreprises françaises ou internationales dont la plupart ont la taille de PME ou d'ETI. Le Snitem est ainsi la première organisation en France représentant les entreprises de ce secteur d'activité et l'interlocuteur privilégié et référent des Pouvoirs Publics.

Contact presse du Snitem

Alizée Barbaro-Feauveaux : alinee.barbaro-feauveaux@snitem.fr - 07 62 34 60 62
communication@snitem.fr - 01 47 17 63 88

SI VOUS NE SOUHAITEZ PLUS RECEVOIR DE COMMUNIQUÉS DE PRESSE DE LA PART DU SNITEM,
OU TOUT AUTRE COMMUNICATION DESTINÉE À LA PRESSE, MERCI D'ÉCRIRE À COMMUNICATION@SNITEM.FR